

L'école de St Aubin sur Mer participe au projet « Jardin-Forêt » !

Mardi 23 janvier, les élèves de CP/CE1 et de CE2/CM1/CM2 ont bénéficié d'une animation très intéressante, menée par l'association Symbioses. Deux intervenants ont, tout d'abord, pris en charge les classes et ont invité les enfants à réfléchir sur la vie et le rôle des arbres. Puis, de façon ludique, les élèves ont pu envisager le meilleur emplacement pour effectuer les plantations, en fonction de différents facteurs (présence d'une route très fréquentée, exposition géographique..). Enfin, par groupes, ils ont montré leur grande dextérité et leur force pour manier les bêches et ont pu planter quelques arbres !



Cette action pédagogique, citoyenne et coopérative a été très appréciée des enfants et des adultes, enseignants et parents accompagnateurs ! Nous remercions les membres de l'association Symbioses pour leur professionnalisme et leur gentillesse !

